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hemeroteca
^ Jun^jd^ 1981: XXV Aniversario de la UCC. 
se'esra'•planificando su celebración,a lo /

. largo de todo el año y en cada Facultad.Está 
ya abierta una "bolsa de ideas".Colabore! In
fórmese en la Vicerrectoría de Desarrollo (P.
P.Sonet o Petty).

í

* 8 de Junio de 1980 XXIV Aniversario de la Fun 
dación de la U.C.C.,este año es Domingo,Por eso 
el LUNES 9 de JUNIO,a las 12 hs.,el Padre Rec
tor presidirá,en la Iglesia de la Coii^afíía,una 
Misa Concelebrada a la cual están invitados pr£ 
fesores,alumnos,personal y amigos de la U.C.C.

* 8 d
Ya

' CURSO DE ACTUALIZACION CATOLICA PARA PROFESOOS DE LA U.C.C.

Organizado por el Vicerrectorado de Formación 
se realizaron los días 2;2 y 23 de Mayo, dos ex
posiciones de Móns.Estanislao Karlie ,Obispo au 

, xíliar de Córdoba,sobre él Documento de Puebla 
en su referencia a la Cultura y a la Universi
dad.
En la primera exposición,Mons.Karlic hizo una 
preseflütación general del Documento,en el que d£ 
be resaltarse el protagonisn» del Episcopado L_a 
tinoamericano convocado por el Pontífice."Pue- 

‘bla es expresión del pensamiento de la Iglesia; 
expresión de la^Fe en la Iglesia Latinoanerica- 

' na".De algún modo hay que pensar en este Docu- 
nento "como en una versión actualizada dél Eva£ 
gelio".El Doctanento tiene su valor especulativo 
a la vez que está dirigido a la acción.Sus di
versas partes deben ser comprendidas y contrab£ 
lanceadas en la totalidad del texto.Mons. Kárlic 
no se detuvo en lo particular de cada parte del 
Texto,pero ofreció liña sintética visión gene
ral del mismo conectada con la experiencia his- , 
tórica de su estudio y redacción en el ámbito

del Pueblo mejicano.
La segunda exposición,que volvió a reunir a los 

mismos concurrentes de la primera,enfocó el tema 
de la Cultura.En la Asamblea de Puebla,fue sent¿ 
do como un problema clave para con5)render y para 
programar adecuadamente la tarea evangeliza dora'. 
La cultura abarca la totalidad de la vida."Todo 
crecimiento es cultura.La cultura,abarcando todo 
abarca también la relación con Dios'!.Se hará im
portante la evangelización de la raíz cultural. 
Puebla nos presenta unos magníficos textos para 
reflexionar y profundizar en la relación entre 
la evangelización y .la cultura.
El expositor señaló como grandes desafíos,a los 
que nosotros no podemos . excusamos ,los conceptos 
de Cultura Universal,la ciudad y el secularismo. 
Luego afirmó Mons. Karlic,"todo proyecto educat£ 
vo debe tener como-centro a Jesucristo.Esto de
biera ser convicción de todos nosotros"* Cristo / 
es el centro como Hombre Nuevo.Si la educación / 
es el desarrollo de la condición humana.nosotros

(continua en Página ,5)

~T'

i IN MEMDRIAM

El Ing,Justiniano AllendePosse ac£ 
ba de fallecer en Buenos Aires.De 
su larga y fecunda trayectoria al 
servicio del país ,hablaron ampli£ 
mente los diarios,fue un gran ami
go de la U.C.C. desde su fundación 
Dictó conferencias,y obsequió abun 
dante material bibliográfico.Ade
más, con su hermano Santiago y su 
hermana Justa hicieron una impor
tante donación para la construcción 
del anfiteatro de nuestra Facultad 
de Ingeniería,en memoria de su tío, 
el Gob.Justiniano Posse.Arriba de 
la puerta,una placa lo recuerda.
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CORDOBA-HONOLULU TOKIO /ARQUITECTURA DE LA CIUDAD-SOCIEDAD DE ARQUITECTOS!

DE CORDOBAA raíz del Simposio Argentino-Japonés promoví 
do a lo largo del año 1979 por la Universidad 
Católica de Córdoba en el campo de la tecnolo
gía, Cultura y Administración de Empresas y de 
la estadía en el Japón, en octubre-noviembre de 
1979 del Rí'. Dr. Jean Sonet S.J., Vicerrector 
de desarrollo de UCC, se ha podido, concretar 

líneas de cooperación cuyfí detalle se co-

El pasado 30 de Mayo comenzó, en la Sociedad de 
Arquitectos de nuestra ciudad, el Primer Ciclo 
de Muestra y Encuentros de Arquitectura, tra
tando como tema principal LA CIUDAD.

En estas conferencias, por medio de la expo
sición de planes, proyectos y obras, encuentros 
de arquitectura, etc.;se propone contribuir al 
conocimiento de la producción arquitectónica 
de Córdoba en las ultimas décadas, sus teorías 
y sus realizaciones, las búsquedas colectivas 
e individuales, las tendencias actuales que 
contribuyen a hacer la ciudad.

Se prevean también ciclos referidos a la la
bor desarrollada por distintos organismos publi 
eos. ■

tres
municara oportunamente. Dos de ellas interesan 
directamente a los estudíáfítes y egresados de 
1L UCC, en los campos de cultura y electrónica 

resume a continuación va di-la tercera que se 
rígida al empresariado argentino en general y 
cordobés en particular, Pero se admitiría tam- ^ 
bien a estudiantes de la UCC todavía no gradua- 

y especialemte a estudiantes de Ciencias
Accediendo al pe

dos
Económicas y de Ingeniería. ^
dido de FUJITSU Ltd, la Universidad Católica 
de Córdoba aceptó ser, en América Latina, la 
representante exclusiva y promotora del JAPAN 
AMERICA INSTITUTE OF MGT SCIENCES-JAIMS (Insti- 

de Ciencias de Administración Industrial

Se organiza en dos areas:
AREA I: EXPOSICION DE TRA8A.J0S

Los autores harén la presentación oral de su 
producción, en charlas a realizarse el día de 
apertura de cada muestra.
APEA II: FORMACION TEORICAtuto

Japón-América), que desarrolla sus actividades 
en Honolulú(Hawai) y‘Tokio (Japón).

Dicha representación ha sido confiada al 
CEPADE, organismo integrante del ICDA ( Institu
to de Ciencias de la Administración) de esta 
Universidad.
JAIMS ofrece un Programa de Administración In
dustrial en inglés, que incluye cinco meses de 
estudio e instrucción académica en Hawai y cua
tro meses de practicas en Japón,en una firma 
importante de ese país. El programa esté basa
do én una síntesis entre altas hormas de instruye 
cidíi académica y énfasis en la aplicación préc-

Para contribuir a la mayor comprensión de las 
corrientes arquitectónicas-urbanísticas contem-

con-poráneas y las . tendencias actuales en el 
texto internacional, nacional y su expresión 
en nuestro medio, se realizará un conjunto de 
conferencias dictadas por especialistas loca
les y de Buenos Aires; se distinguen las ar- 
quitectas Marina Waisman y María Elena Foglia, 
docentes de nuestra Universidad.

Todas las conferencias serán realizadas en la 
Sede de la Sociedad de Arquitectos a las 19 hs. 
y las exposiciones de trabajos podrán ser visita
das de lunes a viernes en los horarios de ;
9 a 12,30 hs. y de 17.3Ó a 21 hs. y los sábados 
de 9 a 13í50 hs. en él mismo Ideal.tíca<

Los participafitts del programa se espera 
seati estüdiantes dé la U.C,d. jóvenes ü gradua
dos o ejecutivos de empresas qué trafeajén o és- 
petéñ hacerlo, cOn el Japón*

LóS antecedentes de JAIMS y del PrSpama y 
las Cóndicíones di admisión de los caháidatos 
püédétt retirarié en el Vicéifectorado de Desafro 
lió*

ASOCIACION GIVÍL U.C.C*
Se reallizó él 31 de Mayo á íáS ll horás la 

Asambléá Órdíharla de la Ásoeiacion Civil Univer 
sidad Católica de Córdoba cotí éí propósito de “ 
aprobar la memoria y balance dél ultimo período 
y elegif á cuatro directores titulares y 
tro suplentes»

Como resultante de la reuníÓíi acompañan al 
P. Rector y a los cuatro Vice-Rectores por un 
período de un año los PP, Cesar Ázua y Gustavo 
Casas, el Dr.Alfredo Rodríguez y el Arquitecto 
Bernardo Víllasuso.
tes fueron elegidos el Ing. Dionlcío Parías, el 
F. Sixto Castellano, el P. Carlos Carranza y la 
Líe. Margarita S. de Cervantes,

cuaACTA ClENfíflCA NMai„J01ABETES
Como seguimiento de las Séguhdaa Jornadas In

ternacionales dé Diabetes, ya se encuentra én 
la imprenta éste volumen qtié reproduciré IG 
trabajos sobre Oiabetología presentados por es
pecialistas argentinos y extranjeros, sea en^ 
Córdoba, sea en una reunión ulterior en Bogotá. 
Los profesores y estudiantes interesados en sus 
críbirse al volumen, pueden anotarse desde ya 
en la Vicerrectoría de Dearrollo.

ESTADISTICA

»i

Como directores suplen-

FACULTAD DE AGRONOMIA
A raíz del cambio de Jefe de Cátedras de 

Foología, ha implemetitado voluntariamente el ing. 
Agr. Tavíer Martilotl, actual Jefe de la materia 
nuevae actividades prácticas que contribuyen a

te-

Eñ el año académico 1980 hay 4.121 alumnos 
inscriptos en la Universidad, distribuidos en 
las siguientes facultades:

Derecho y Ciencias Sociales 
Arquitectura 
Ciencias Económicas 
Ciencias Químicas 
Medicina 
ingeniería
Ciencia Política y Relaciones 
Internacionales 
Ciencias Agropecuarias 
Filosofía y Humanidades

7U un conocimiento mis directo sobre ciertos 
mas de importancia.

Dicho docente junto con dos ayudantes alumnos 
han organizado un "mitti''labora£orío" en dónde 
realizan sus trabajos de prueba de insecticidas 
sobre plagas en granea almacenadós.
Nuestro colaborados de Noticias U.C.C. tuvo la 
oportunidad de observar algunas muestras y 
comprobar con asombro Ids resultados que se 
están obteniendo.

679
570
5¿4
543
3S3

292
257
119

4.121

Á
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#¿EXPOJUVENTUD EXPQJÜVENTUD EXPOJUVENTUD «xbien V E N I> D a S

La Universidad ha recibido con mucho a- 
grado una invitación para participar en 
'• EXPOJUVENTUD, para la Orientación Vo- 
cacional ",que se realizaráenenelComple 
jo Ferial CórdobaCChateau Carreras).
La muestra tendrá lugar del 10 al 19 de 
Octubre, y tiene como objetivo "facili
tar a la juventud de nuestra Patria los 
conocimientos que posibiliten confirmar 
su vocación, en algunos casos; &n otros 
esclarecerlos oara que puedan determi / 
narlas".
Las autoridades organizadoras ya han ad
judicado un espacio para nuestra univer
sidad en el pabellón de la zona azul, y 
se ha encomendado a la Facultad de Arqui 
tectura el diseño de la muestra que rea- 
-lizará la misma.
SI Usted tiene alguna inquietud al res
pecto, quisiera organizar alguna exhi
bición, o colaborar de cualquier manera, 
diríjase al P.Sonet o al P.Petty.GÉaciás

EN CIENCIAS ECONOMICAS
El 9á^do 7 de Junio se res^lizara un asa 
do dé bienvenida a los alumnos dé primer 
año de la Facultad de Ciencias Económicas. 
El mismo ha sido organizado por alumnos 
de cursos superiores y esperan la "asis
tencia masiva" de los "contadores" y "e- 
ponomistas", con deseos de estrechar vín 
bulos de amistad. Entre otras cosas se 
han organizado guitarreadas, sketch.es^ 
triangulares de voley y fútbol.
Los interesados en participar pueden ad
quirir sus entradas dirigiéndose a los 
áliomnos de Primer Año; Héctor Colazo y 
Velázquez.

EN MEDICINA
Con motivo de darles un buen recibimien
to a los alumnos que han ingresado a Pri
mer Año de Medicina, el Centro de Cultu
ra y Deporte "^Gregorio Marañón", ha or
ganizado para el día 7 de Junio una Jor
nada Especial para todo el estudiantado, 
comenzando con actividades deportivas, / 
Misa de acción de gracias, luego un asa-^ 
do y para amenizar la tarde un show a / 
cargo de los mismos alumnos. Se llevará 
a cabo en las instalaciones del Colegio 
Corazón de María (Antonio del Viso (O) 
44.5) . Quedan todos los alumnos y profe
sores invitados a compartir un día tan 
especial.

#

EN CIENCIAS QUIMICAS
El día de mañana se llevará a cabocel / 
Tradicional "Bautismo" para los alumnos 
de Primer Año de la Facultad de Ciencias 
Químicas. El mismo tendrá lugar en el / 
Bar de Ciencias Económicas y será ameni
zado con sketches teniendo como punto cul 
minante el GEAN AEADO con que ra'Facui- ^ 
tad recibe a sus "querubines".

EN DERECHÓ
El Sábado pasado en el Campus se dí6 la 
bienvenida a los alumnos de Primer Año 
de la Facultad de Derecho. Asistieron el 
Decano Jorge Fraga, acompañado por su Se
ñora, el Dr. Juan Carlos Maqueda, la Sra. 
de Bazán, Chichi, Teresita, Profesores y 
alumnos.
Fue una fiesta muy divertida y bien pro
vista. Se sirvieron empanadas,vino, ga
seosas, asado y postre.
El Decano dirigió unas palabras de bien
venida y luego se inició el SHOW a cargo 
de Dardo Salazar y Alejandro Micheli quie 
nes imitaron a artistas conocidos, luego 
se presentaron modelos de Rosa Ramos, con
feccionados por Miguel Amate y Luis Saadij^jog,^ ^ __
Cante el Dr. Pmea y Ricardo Seco. riáDirará la segunda reunl6n del "Crupo
tioioso fué redactado por Juan Carlosjr / notIos" ,segfin fue anunciado en el
Bruno y Gustavo Bernardl. Los locutqfes C í nfenerS anterior de NOTICIAS UCC. 
fueron Micheli y Ocampo. | agierto a todas las parejas de no-
No podía faltar la eleccien de la ^ma^ quieran profundizar en su re
fue elegida María Marta Suarez, primera'. • de pareja,
princesa Norma Castelli y segunda prmée- 
sa Ménica Laraya. Queremos resaltar A J
colaboración 1°® delegados de cu: /
felicitar a 5 Año por la organizacil^

HEMEBO$BeA
CAMPUS

*
I

ÉONA ADJUDICADA A NUESTRA, UNIVERSIDAD 
EN EL COMPLEJO FERIAL

NOVIOS

se

el p.Cesar Azúa.aal CTr-linr)

H-00164 3/198 0y2 ni7_
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Dr. ALFREDO ALDO VISINTINI IN MEMORIAM

Noticias U.C.C. se adhiere al duelo provocado

térra, de Jer Ano de Arquitectura,
26 del mes pasado.
Estelamentable hecho fue consecuencia de un ac
cidente automovilístico y del que resultaran 
con heridas de diversa consideración la sra.
Norma Guirao (tesista) y el alumno Roberto Helman 
(3er. año), ambos también de la Fac. 
tura. ■*

El profesor de la Cátedra de Economía Interna
cional de la Facultad de Ciencias Políticas y 
Relaciones Internacionales de nuestra Universi
dad, Dr. Alfredo Aldo Visintini, fue becado du
rante todo el año 1979 por el Consejo Nacional 
de Investigaciones Científicas y Técnicas y por 
la OEA (Organizacon de los Estados Americanos), 
a la Universidad de Harvard en Cambridge, EE.UU. 
El Dr. Visintini participo, como estudiante de 
post-doctorado, en cursos y seminarios sobre 
Programación Económica, Desarrollo Económico, y 
Economía de la Energía, para luego elaborar un 
t’odelo de programación económica para la Econo
mía Argentina durante el período 1979/1985.
De regreso en Córdoba, el prof. Dr. Visintini, 
nos informó que deberá presentar un trabajo de 
evaluación y conclusiones generales de sus es
tudios realizados en aquel país, para ser pre
sentados antea el H.I.I.D. ( Harvard Institute 
of Investigation and Development).
También afirmó que pronto piensa publicarlo en 
una revista especializada de nuestro país.
Al ser interrogado sobre los aspectos positivos 
de su experiencia, respondió que le sorpendió 
el elevado nivel del curso, el ambiente académi
co es sumamente competitivo dado a que las con
diciones generales son diferentes, comenzando 
por la dedicación plena al estudio e investiga
ción.
Por ultimo nos comentó que los resultados fueron 
sumamente positivos tanto para él como de toda 
su familia.
Actualmente al desempeñarse nuevamente en sus 
cargos, aplica su experiencia en el área de su 
espécializacióni que es la pro|ramación de mo
delos económicosj Economía di la Energía y Eco
nomía Regional.
Es realmente ün orgullo pará la Facultad y para 
la Universidad toda, contar dentro de su cuerpo 
de profesores, profesionalÉS dil nivel y cali
dad humana comb el Dr. Alfredo A. Visintini, a 
quien felicitamos y deseamos un reconocido

éxito en su catrera profesional.
^ COMISION EMPRESA UNIVERSIDAD

El Miércoles 4 de Junio tuVO su segunda reunión 
la comisión Universidad-Empresa, en Tréjo a las 
20 hs. Asistieron Ing. Miguel A. Sanmartino,
Ing. Tor Jacobsen, Lie Pedemonte, Sr. Albino 
Bartolina, Sr Gregorio Díaz Lucero, Gont. Jorge 
Caminotti, Ing. Gregorio Benitez^P.Jean Sonet,
P. Pétty, Lie- II. Duret, Prof. Juan Durigneux | 
Ing. Oscar Meló, Cont, Roberto Contreras, y se 
trataron temas referentes a la situación ac
tual de la Universidad,su desarrollo académico 
y edilicio, el próximo XXV aniversario de la 
Universidad, el proyecto centro de Informática- 
Biblioteca y el proyecto "Japan American lnst¿ 
tute of :Managément!^ La reüñiótt fue considerada 
sumamente provechosa por todoa loa presentes.

acaecido el

de Arquite^ 1
Deseamos con esta nota expresar nuestro dolor 
ante los compañeros, familiares y amigos de 
Horacio, al mismo tiempo que elevamos nuestras 
oraciones al Señor por el eterno descanso de su 
alma y el pronto restablecimiento, de Norma y 
Roberto.

IN MEMORIAM

Ha fallecido repentinamente en Buenos Aires el 
P. Néstor Gi Belgrano, S.J. de 61 años de edad 
y 37 años de Compañía. Fue ordenado Sacerdote 
el año 1961, y se desempeñaba ultimamemte como 
responsable de la Iglesia del Salvador, era 
Miembro del Presbiterio Arquidiocesano. Fue 
nombrado Visitador de las Religiosas por el 
Sr. Cardenal Juan Carlos Aramburu, quien 
sidió una solemne Misa Concelebrada de

pre
cuerpo

presente que se realizó en la Iglesia del Sal
vador el pasado domingo 1* de Junio.
El P. Belgrano vivió muchos años en Córdoba, y 
fue Un gran amigo de muchos profesores y alum
nos de la UCC, Que en Paz descanse.

VISITAS

P. Salvo
Ma regrésadb a Córdoba para utta breve visita el 
ex-rectóir de la Universidad, y actual Asistente 
dél P. General de ía Compañía de Jesüs, para 
Amética Latina y Meridional, F. Hipólito Salvo,
S.J.
Embaí adotes
El Rector de la Universidad ha tenido el 
de recibir recientemente las visitas del Sr, 
Embajador de Polonia, Henryk Sktobisz, como así 
tatnbien^del Sr. Embajador del Ecuador, Manuel 
de Guzmátt Polanco, con ocasión de sus visitas 
oficiales a la ciudad de Córdoba.

agrado

i
(viene de página 1)

creemos que el Hombre Nuevo es Jesucristo 
todos debemos vivir nuestra humanidad partici
pando en la gracia de Cristo.
"El pedido a una Universidad Católica

y que

es que sea
capaz de poner a Jesucristo en el centro de toda 

inspiración y en el fin de toda su acción'.'su

FELICITACIONES
Queremos felicitar a la vez desearle mucho éxito 
en su carrera a Luis Luraschi, de Catamarcd, que 
rindió su ültima materia el día 22/5 recibiendo 
el tituló de Contador Publico.

NOTICIAS U.C.C,
DIRECTOR; R.P,Miguel Petty S.J.

COLABORADORES: Patricia Marraal.Laura Luraschi,Gabriel Arias,Juan Borga y Orlando Lenzina. 
DIRECCION: Obispo Trejo 323 - (5000) CORDOBA - 
TELEFONOS: 38389 - 48480 - 42210 -
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HRHPÓ MISIONEROmejor;^ el deporte en ingenIEP.IJV

Los días 31 de Mayo y l®de Junio se lle
vó a cabo, tal adelantáramos en el ante
rior N**de noticias UCC. ^un Retiro Espi
ritual dirigido por el P. Miguel Petty 
en la localidad de Mallín. Asistieron al 
mismo todos lós integrantes del Grupo 
Misionero,más tres nuevos miembros, y 

estuvo orientado hacia " el encuentro 
con uno mismo y con el Señor para lograr 
una entrega, a la tarea de evangeliza- 
cjón ”
El saldo de esta primera etapa del plan 
para capacitación de misioneros que el 
grupo elaborara fue ampliamente posi
tivo ya.que contribuyó al estrechamien
to de los vínculos internos y señaló 
la necesidad de proyección hacia distin
tos ámbitos.
Coincidentemente, en lo que ha'ce a 
esto último se proyectó La semana pa
sada el audiovisual con su trabajo en 
el Sur l®y 2®año de la Facultad de 
ü^rauitecturá y proyectará en la Facul
tad de Agronomía la semana entrante.

Da la impresión que en una Facultad de 
"científicos" no existen inquietudes de 
portivas
Que errado es ésto. Todo comienza cuan
do algún compañero hace la fatal pregun 
ta:*0uerés jugar al fútbol, rugby o algo 
...?" La primera respuesta es ’'No". Pe
ro luego de un momento de meditación, a 
veces ocurre un milagro y ese enemigo 
del deporte decide comenzar con un poqu£ 
to de fútbol el sábado a la tarde. Á me 
dida que pasan los meses, las prácticas 

intensas y la pinta méjOra. El 
eX“Sedentario es ahora un buen sports
man que no dudará en desplazar los estu 
dios unas horas a cambio de un poco de*” 
salud.
ASÍ ahora los ingenieros tienen delega
dos en todos los cursos que incentivan 
a los aún reacios promoviendo pequeños 
matches-desafíos que sirven para estre
char vínculos. Y no hay semana en la 
cual no aparezca en los transparentes 
algún horario de partido.
Lo fundamental es que se han dado cuenta 
que se estudia mejor si físicamente uno 
se siente bien.

sino solamente técnicas.
9

\
i

son mas

#

CINE DEBATE
BAR AtTTOMATICOEl domingo l®de Junio, comenzó el ciclo; 

"CINE Y HUMANISMO*'. La presentación del 
tema y de la película "PvEBELDE SIN CAUSA" 
fueron realizadas por Héctor Cena (C.Po 
lit.) y Eduardo Foressi (Abogacíá). Lúe 
go de la proyección del film se realizó . 
el debate dirigido pOr la Lie, Márina 
Juárez. Los hitos mas ifnportahtéíl del 
film giraron alrededor det La Pandilla# 
el desarraigo, la metáfora del planeta
rio (origen del título de la película), 
la vocación y él encuentro con él otro 
como un mediador, un revelador y un mo
delo necesario para que el hombre pueda 
hallarse y conocerse a sf mismo.
Este domingo B de Junio, en ColÓh lG2t 
(SalesianoS), a las 18 hs* se proyecta
rá la películaí ”NETWÓPK"^PODEÉ QUE MATA 
DE Sidney Lumet* Este film describe, a 
través de una galería de personajes;eje„ 
cütlvos y magnates que manejan miles de 
millones de dólares, que se enamoran, 
o pierden su empleo, tienen problemas 
conyugales o padecen stress, la deshuma 
nización de todos los valores de una '** 
sociedad consumista eñ la que se manipu 
la la opinión pública a través de este”*, 
tótem contemporáneo;la TV.
Son magníficas las intérpretacíoftes de 
Peter Finch, Víilliam HOlden y PaVe 
Dunaway. No te la pierdas|

Como parte de las renovaciones_con que 
hemos sido sorprendidos este año, en 
él Bar de Ciencias Económicas se ha 
instalado un Bar automático,
Según fuentes bien informadas ha sido 
diseñado en la Facultad dé Arquitectura 
construido en ingeniería? funciona con 
productos elaborados en Ciencias Quími
cas y quienes consumen su delicioso 
café o su riquífílmo chocolate no tar
darán en visitar la Facultad de Medici
na.
Por todo eso, decidí ir directamente a 
apretar botones pero por mas que trata
ba no Salía nada y en un ataque de ira 
le di unas patadas? alarmado llegó don 
Arriata y dulcemente" me expllcó<ique 
debía comprar una ficha para ponerla 
en funcionamento. 
tan mala
un chorro caliente cayó en mi 
‘cón el obvio resultado.
Con buen espíritu deportivo decidí comen 
zar de nuevo, tomando todas las precau- 

y vi coronado mi es-

t

Lo hice, pero con 
suerte que al colocar el vaso

mano

cienes posibles,
fuerzo cuando se llenó el vaso. Al pro 
bario descubrí que era horrible., 
había apretado un boten equivocado,

. Armado de Coraje y superando la áesilur 
ción Recomencé pero con tan mala 
fortuna que cuando termínl el "proceso" 
un compañero me llamó aparte, y mien
tras discutíamos sobre un tema de inge
niería vimos con asombro como alguien 
se llevaba mi vaso.
Moraleja: para tomar café hay que usar 
coraza y llevar guardaespaldas.

• c

GUCCOR
F1 grupo CUCCOR realizará el 20,21 y 
22 de junio un mini-campamento en las 
sierras de Cba. Todas aquellas personas 
que deseen participar dirigirse el do
mingo 8 de junio a Trejo 323 a las 15 hs. 
o bien los martes de 16 a 20 hs. en el 
local del SAP al lado del bar de Cs. Ecs.



DEPARTAMENTO DE DEPORTES AJEDREZ
*CAMPEONATO APERTURA INTEREACULTADES:
Tendrá una duración de NUEVE FECHAS,a partir 
del próximo fin de semana (7 y 8 de Junio) .A 
continuación presentamos el' programa de la / 
primera y segunda fecha:

-FUTBOL ■
SABADO 7 de JUNIO:
+ Cancha 1:

1) 14 hs. Medicina "A" vs.Ingeniería "A"
2) 15 hs. Arquitectura "A" vs. C.Económicas "A”
3) 16 hs. Agronomía "A" vs. Derecho "A"
4) 17 hs. C.Químicas "A" vs.C.Política "Á"
+Cancha N- 2

5) 14 hs. Medicina "B"
6) 15 hs.
7) 16 hs. Agronomía "B" vs. Derecho "B"
8) 17 hs. C.Químicas "B" vs. Medicina "C"

DOMINOS 8 de JUNIO 
+ cincha N^ 2

9) 9 hs. Ingeniería "c" vs. Arquitectura "C"
10) 10 hs. C. Económicas "C" vs.Agronomía "C"
11) 11 hs. Gan.Med."A"-Ing."A" vs.Gan.Arq."A"-

C.Econ."AV

Concluyó el Jueves 22 de Mayo el Primer Torneo 
Interfacultades de nuestra Universidad.
La clasificación final es la siguiente:

1^ PARIZIA (Cs.Químicas).
2^ ZORRILLA (Agronomía)
3^ SCHAIGROSKY (Ingeniería)
42; MARTINEZ (Ingeniería)

F1 Martes 27 3e Mayo se entregaron los premios 
en el Bar de Ingeniería,correspondiendole un tr^ 
feo al primero y medallas del segundo al cuarto. 
Es de destacar la actuación de Manuel Schaigros- 
I^y»quien concluyó la rueda clasificatoria en ca
rácter de invicto.
Los organizadores agradecen la colaboración en ■ 
la organización de Luis Parizia y el apoyo brin
dado por el Club Alekine,
De ahora en adelante y edft esta valiosa primera 
experiencia,en cada Facultad comenzará la preparf 
ración del Torneó Interfacultades por equipos,a 
realizarse en el mes de Agosto.'

«

1

vs. Ingeniería "B" 
Arquitectura "B" vs.C.Económicas "B"

ERRARE HUMANUM EST
4-' Cancha N°1

12) 9 hs. Gan.Agron.''A"-Der."A'' vs.Gan.C.Quím.
"A"-C.Pol."A’'

13) 10 hs. Gan.Arq."B'‘-C.Econ*"tí" vs.Gan.Agron.
"B"-Der."B"

14) 11 hs. Gan.C.Quím."B''-Med."C" vs.Gan.Ing."C
Atq."C"

En el anterior N® de Noticias U.C.C. (pág.3),ba
lo el título "Van creciendo",se señaló que una 
serie de reuniones que se realizan en la Sede de 
Acción Pastoral comenzaron"con la iniciativa"del 
P.Carlos Carranza y la Lie. Marina Jtiarez.Ahora 
bien,debemos aclarar que los nombrados dirigen 
estas actividades,programadas pór las autorida
des de la Eacultad,quienes establecieron los ho
rarios y encargaron al Departamento de Teología 
su realización,

-VOLEIBOL
Dará comienzo en las categorías masculino y f^ 
menino el sábado 7 a las 14 hs.Consultar el 
fixture en los paneles de cada Facultad o en 
el Departamento.

-EL SABADO 14 Y DOMINGO 15 De JUNIO COMENZARAN 
RUGBY Y BASQUETBOL,Y CONTINUARAN FUTBOl Y VO
LÉ! BOL.

-RECOMENDAMOS LEER LOS CARTELES DEL DEPARTAMEN 
TO EN CADA FACULTAD,EN ELLOS APARECERAN LOS 

FIXTURES.HORARIOS Y CANCHAS,
-LOS FINES DE SEMANA HABRA UN CUIDADOR EN LOS 

VESTUARIOS.RECORDAMOS QUE SE DEBE PRESENTAR 
EL CARNET DE ESTUDIANTE PARA HACER USO DE LOS 

MISMOS.

r
MOTÍ.CIAS DE NQTÍCÍAS U.C.C • -

El próícime N^de Noticias U.C.C, aparecerá él día 
27 de Junio,con motivo del Día dé la Bátideta. -

Comunicamos,también,que el tiraie de Noticias ha 
aumentado,llegando a 1700 ejenplares !
HAGALO CIRCULAR
Noticias U.C.C. llega a todas las Universidades 
privadas del País y además a múltiples amigos y 
bienhechores de nuestra Universidad.

AVISOS CUSIFICADOS

VENDO MICROSCOPIO UM -1- URSS - MOSCU
XIntervalo de Aumento de 56 a 300 

Aumento de los Objetivos 8^, 20^ ^
Aumento de los Oculares 7^,10^,15*
CON PASAPORTE TECNICO- 
Hablar con Margarita -TE 51-7299- 
POR LA TARDE.

VENDO FORD FALCON FUTURA Mod.79 - Todos los opcionales - 18.000 Km - $ 47.000.000 - PERMUTARIA -
Chaco 341 -Altura Avenida Colón 1400-

MESAS DE DIBUJO DE PINO BRASIL
Mesa de o.80 x 1.20...........
Mesa de 1.00 x 1.50............ ..
Banqueta ...................... ............ ..
TRES CUOTAS SIN INTERESES 
Sta. Rosa 689- TE 38594-REPARTO A DOMICILlO-

$ 310.000 
$ 380.000 
$ 60.000

COLABORE CON NO T I C I A S U.C.C.

- RETIRE UN SOLO EJEMPLAR
- HAGALO CIRCUI.AR.
- HAGANOS LLEGAR SUS INQUIETUDES.

. ‘

A-


